



**Instituto Electoral de Michoacán**  
*Unidad de Acceso a la Información y*  
*Comunicación Social* [www.iem.org.mx](http://www.iem.org.mx) Tels. 322-1400

Boletín Informativo No. 27/2007

Morelia, Michoacán; 17 de junio de 2007.

El Instituto Electoral de Michoacán y el Consulado de México colocaron módulos de atención y llenado de solicitudes de inscripción al Padrón Especial de Votantes en el Extranjero en varias comunidades de California.

Como parte de la tercera gira de promoción del voto de los michoacanos que radican en Estados Unidos, se instalaron varios módulos en los que se ofrecieron solicitudes de ingreso al padrón especial, se llenaron y se anexaron las copias de la Credencial para Votar de los migrantes michoacanos que realizaron el trámite para que ya solamente envíen los documentos por correo.

La Consejera del Instituto Electoral de Michoacán (IEM) Lourdes Becerra estuvo al frente de este trabajo en Los Ángeles, Fresno y dos comunidades aledañas en las que, con ayuda del Consulado de México, este fin de semana se instalaron los módulos correspondientes que auxiliaron a decenas de migrantes a llenar sus solicitudes y en los que, además, se les entregó el sobre y la estampilla para que colocaran los documentos directamente en el buzón.

Los módulos se instalaron en la Plaza México y en la Plaza Olvera, en Los Ángeles; en Fresno; en Palier y en Madera frente a iglesias y supermercados como parte de la estrategia de promoción del voto de los michoacanos que viven en esas comunidades.

De acuerdo a Becerra Pérez, los módulos fueron un éxito ya que muchos migrantes se acercaron a pedir información y a llenar sus solicitudes, pero además, destacó que en la instalación de éstos no solamente participaron migrantes michoacanos sino oriundos de otros estados que confían que, al igual que Michoacán, otras entidades de la República Mexicana conformen una ley electoral que les permita votar desde el extranjero.

De manera complementaria, el domingo por la noche, la consejera sostuvo una entrevista con la cadena Univisión para dar a conocer las fechas y lugares de la próxima instalación de los módulos.

Por su parte el consejero Luis Sigfrido Gómez Campos visitó San Francisco y Los Ángeles, California, en donde se reunió con michoacanos que radican en estas ciudades y se les impartió un taller de llenado de la solicitud de inscripción al Listado Especial de Votantes en el Extranjero.